

Gregório Carrasco Montero.

El título es expresión de las variadas formas y grafías con que se ha designado uno de los montes de más altura de la Extremadura septentrional compartido con la Comunidad Castellano-Leonesa. Concretamente con la provincia de Salamanca.

Leíamos nuestra comunicación en los XXXIX Coloquios Históricos de Extremadura en Trujillo dedicada a un hombre enviado a atender espiritualmente a un pueblo pobre, carne de emigración masiva en los años cincuenta. Hacia Brasil unos y hacia Francia la mayoría.

... debido a lo extenso de este artículo, se ha procedido a convertirlo en archivo para

descargar 